

みこころが天で行われるように 地でも行われますように。

(マタイ 6:10)

ハレルヤ！皆さん、お元気ですか。
先週私は、バージニア州にあるHSLDA（ホームスクーリング法的擁護協会）の本部と、主任弁護士のクリス・クリッカ家族のロケ取材をしました。

チア・にっぽん代表 稲葉 寛夫

クリス弁護士は、何度かニュースレターでも紹介した通り、全米各州でのホームスクーリングの法的な勝利を勝ち取る、その戦いをリードし続けた一人です。世界的に広がるホームスクーリングも助け続け、チェコスロバキアや南アフリカなどでの勝訴を勝ち取り、現在は、迫害下にあるドイツのホームスクーラー家族を後方支援しています。自身は、難病のMS（筋肉硬化症）を患い、車いすでの生活を余儀なくされています。

「死んでもいいから、日本に行きたい」というほど、日本のチャーチ＆ホームスクーラーへの思いが強く、HSLDA JAPANの顧問弁護士も勤めてくれています。しかし、闘病の中であり、来日には、HSLDAサイドの許可もおりずにいました。

でも、新しくアイデアが与えられ、許可がおりたのが、今回のビデオ取材でした。クリス弁護士の病は、肉体だけでなく、正常な思考力を失ったり、鬱病、そして、数年で死亡するケースが多いとされています。でも、水泳や、様々なリハビリと投薬、全米＆自身の7人のホームスクーリング家族、そして、主の支えの中で、弁護活動やホームスクーリング、国内の講演等を続けています。

今回のインタビューを通して、私の心にたくさんのメッセージが残りました。その一つがこれです。「自分に今、示されていることは、『主の御旨がなりますように。』その通り、自分が歩めますようにということなんだ。」

「自分も含めて、多くの人々は、主のためにといいながら、自分のビジョン達成のために、四苦八苦している場合が多い。自分の体が自由に動かなくなつてわかったことだが、神様の御旨がなるようにと、心から祈る大切さを知った気がする。」とのことでした。

「自分は、多くの問題を抱えた家庭で育った。弁護士への司法試験も、3回失敗して、ラストチャンスで、しかも、最低点、ぎりぎりの点数で受かった。すべて、これは、クリス、おまえの力ではないよ。主なる神の私が、目的をもって合格させたんだよ。ということを教えてくれたのだと思う。やはり、神様の力のお陰。…今日は、いつも話さないことまで、話したね（笑）」

奥さんのトレーシーさんの話も、今まで聞いたことのない話でした。

「ホームスクーリングを止めようと思ったのは、1日ではないですよ（笑）。」「それは子どもたちが小さい時のこと？」「いいえ。むしろ、子どもたちが大きくなつてからの誘惑が多いです。小さいうちは、我が家幼稚園って感じで、楽しいし、焦りはないし。でも、子どもがティーンエージャーになると、も



父 クリス弁護士をケアする次男のジョン君

うできない。この子だけは、タイプとして、チャーチスクールに入れた方がいいのでは、とか、7人も子どもがいるから、この子だけは外で勉強してもいいのでは、といった迷いも出ますね。でもそんな時、神様は、あなたはパーフェクトではないけれど、あなたの子どもには、あなたはパーフェクトな母親だし、最善の先生だよって、励まされるんですね。あなたの子どもは、今は、あなたの目にパーフェクトじゃないかもしれないけれど、それでも主に従っていくと主の報いがくるよって、信仰と希望が与えられるのですね。そうした、主の力で進んできました。それでも、主人が病気になったり、自分の体調が悪かったりということで、絶望的になったり、ショッちゅうあります。犠牲、自分に死ぬということですね」

「でも、ここ数年で、わかったのは、ホームスクーラーのお母さんが、いろいろと気分転換にもなる、なにか志えられた趣味に没頭することも大切なホームスクーリングライフの一部だということです。私はまず、久々にピアノに打ち込んだら、気持ちが晴れてきて。その様子を見て、子どもたちも、なにかに熱中することを学んだ気もします。それから最近は、絵を描くことですね。これに、時間、使ってます。」「さっきおっしゃってた自分に死ぬということと、趣味を積極的に実践することと、矛盾を感じているホームスクーラーのお母さんたちも多いかもしれないけれど、

そこはどうでしょう? 「私も最初はそうだったから、気持ちわかります。でも、これも、主の導きの中でのホームスクーリングの一部ですね。バランスも大切だし、ホームスクーリングを充実させるためにも、その趣味を一生懸命行っている姿は、子どもたちに、良い影響を与えてると思います。」

このトレーシーさんもまた、最初の子どもさんを出産してから、難病との戦いが続いている。「主人も私も、いつ死んでも、不思議でない」といわれています。子どもたちもそれを覚悟して毎日を過ごしています。この一日、一日、主に感謝して、従って、積み重ねていく、その歩みで

す。」長女のベサニーは、今年短大に進学します。「特に父の病状がひどくなつて、家族のきずながとても強くなつたと思います。両親の生き方の模範が、私に生きた信仰のあり方を教えてくれ、私は心から感謝しています。」

「みこころが天で行われるように地でも行われますように。

(マタイ 6:10)

そのことを祈りながら、日々、主の示されることにベストを尽くしたいと思っています。

皆さんへのますますの祝福を祈ります。

感謝しつつ

稻葉 寛夫

★ 第二回チア・にっぽん杯「読書感想文大会」★ 締め切り近づいてます! すでに、5才から18才の素敵な作品、送られてきて感謝です!



感想文を書くことも、昨年来の社会見学の企画同様、私自身の今にとて、とても良き体験でした。それをきっかけに、良き本を読むこと、感じたことを書き、また、他の人々に、表現し、伝える努力をすること。その時読んだ、ストーリーと共に、今も心に残っています。

感想文を書くことは、苦労もあるでしょうが、たくさんの宝をもたらします。心を育み、勤勉を養う良き訓練、将来の良き備えにもなるでしょう。日本だけでなく、アメリカでも、韓国でも、イスラエルでも、感想文 (Book Report) があって、世界共通の学習法なんだと知りました。ちなみに息子の真祈史は、ホームスクーラー用の

通信制高校に入りましたが、課題図書の一つはジョシュア・ハリスの「聖書が教える恋愛講座」で、今、一生懸命、取り組んでいます。エミリは、7つ感想文を書くと、収穫祭の遊園地のチケットがもらえるという楽しい企画があって、毎年応募し、小さなローラーコースターとかに乗ってます。

将来、主の栄光を現すジャーナリストたち、三浦綾子さん (チャーチ&ホームスクーラーの天国からの応援団—三浦光世さん談) やC.S.ルイス (ホームスクーラー) を超える主の作家たち、読書や作文が大好きな子どもたち、が育ってくれたらいいなあと思っています。そのためにも、こうした機会をぜひ、生かしてくれたら、とてもうれしいなと思います。

三浦綾子さんが言ってた文章の秘訣は、「うまく書こうと思わないで、心の中に強く感じたこと、伝えたいと思ったことを素直に書くこと」でした。

親御さんや先生方、祖父母の皆さんも、子どもさんたちと共に課題に取り組み、考え、心通わす場にチャレンジしてみませんか?

期待しています!

稻葉 寛夫

◎ 心に残る名作シリーズ

「花かご 一敬虚と真理の勝利」、「いばらの生け垣」

◎ 永遠に価値ある生き方&

信仰のチャレンジシリーズ
「ヤムイモの問題」、「毛皮と約束」、「脱出」、「エイミーの台湾日記」、「殉教」

◎ 恋愛と結婚シリーズ

「聖書が教える恋愛講座」、「誘惑に負けないために」、「聖書が教える結婚講座」

◎ 夫婦のきずなシリーズ

「夫婦のきずなを強めるために」、「神のこころにかなう妻」

対象

☆ 小学生の部 400~1600字程度
☆ 中高生部の部 800~2000字程度
☆ 大人の部 800~2000字程度

締め切り 2007年2月28日

表彰式 2007年6月

チア・コンベンション2007

送り先

チア・にっぽん事務局 読書感想文係



メール & ボイス

ついに九州でのコンベンションが開催されるのですね。感謝です。祈りの答えです。今から誰を説おうかと楽しみにしています。さて、私達も力及ばずながら何かお手伝い出来ることがありますましたらお知らせ下さい。いつも、いつもお世話になるばかりで、少しでもお役に立てるならば幸いです。宣しくお願いします。

それでは日々お忙しいことと思いますが、主の守りがありますようお祈り申し上げます。

福岡 渡辺英治&礼子

ハレルヤ。白馬CDとGLEEMカナダの資料をありがとうございました。CDは靈において消化できるまで何度も聞くつもりでいます。

GLEEMのことこれから時と必要な満たしを祈りもとめていくつもりです。今後の出版物や企画に向け、皆様ご多忙と思われますが、靈肉共に守られ、主の御心とご栄光を頼すための油そぞが豊かにありますように、お祈りしています。

横浜 Aさん

ハレルヤ！先日は「神のこころにかなう妻」ありがとうございました。「チアの本はアメリカでこれは素晴らしいと思っていたものが続々出てくる…」とアメリカからの牧師夫人。日本語版が出版された事では非とも婦人会で、この本を使っての学びをしたいとのこと。学びに入る前に、教会の婦人やまだ未婚の女性方にも読んでいただけています。とても好評です。埼玉 大河原朗子

ハレルヤ！いつもお祈り有難うございます。今日ニュースレター届きました。ニュースの記事もどれも励まされることばかりで本当に感謝です。埼玉 山口紅美子

いつもありがとうございます。CDをもう一度聞きたくて（ジョシュアさんとポールさんの基調講演）、すごく楽しみにしていました。これからもう一度ゆっくり聞きます。

長野 長瀬真理子

昨秋は、稻葉さんのセミナーをありがとうございました。今、4家族がホームスクールを始めました。みんな喜んでいます。又、私はデボーションに聖書6を使っています。とても教えられていて良いテキストですので、教会の17家族も、聖書6をテキストに学び会を...と祈っています。ぜひお祈りください。いつもありがとうございます。千葉 伊藤

どうも、こんにちは。ジョシュアの東京大会DVDをありがとうございます。僕自身、うなづきながら見ました。ほんとうにすばらしいです。感謝します。教会の若いみんなも、清さの中に生きる喜びを知り、ジョシュア&チアに感謝しています。

下諏訪 清野 基

昨年の白馬セミナーではお世話になりました。06.4月から始まったチャーチスクールも1年を終えようとし、来年度にむけて準備中です。主の恵みと御働きを見させていただいた1年でした。

香川 津田キリスト教会

白馬カンファレンスCDを今回初めて聴かせていただきました。タイトル通り大きな励ましとチャレンジを受けました。現在、12歳、9歳、7歳の3人の子どもたちがいます。私が救われたのは今から5年前、しかも夫はノンクリスチヤンで公立学校から子どもたちを取り出しフルタイムのホームスクールをすることは難しい現状です。しかし、家庭作り・夫婦のあり方・子育ての明確な目的が与えられました。主が私たちに与えられた中でできることからやってみなさいとおっしゃっているようでした。子どもたちと過ごす貴重な時間を感謝して喜びつつ、主に従っていきたいと思います。先に購入したDVD新約聖書も素晴らしいですね。子どもたちと毎日少しずつ観ています。主の恵みに感謝します。

兵庫 粟本美千子

チアのDVD聖書すばらしいです！毎朝、かかさず一時間、家族で聴いています。みことばが、心に深く語りかけられて素晴らしいです。教会の全員の方も、多くの朗読のなかで、これがいちばん美しい！と絶賛です。友人、知人皆にお勧めしています。クリスマス特価！は本当に感謝でした。またお願いします。

東京 Bさん

白馬セミナーでは大いに励されました。チャーチスクールを始めて不安と問題の中にありました。主の教育に誇りを持ち、これこそイエス様の喜ばれる教育だと確信がきました。更に私たち教師も成長していきます。

香川 クリエイト・インターナショナル・クリスチャン・スクール

ホームスクーラーは小さくても今、うちの教会では大きな戦力です！ホームスクールしている孫としていない孫とでは、本当に大きな違いがあります。最近ますます、主にあるホームスクールの可能性を大きく感じ感謝しています。ホームスクーラーのB君（10歳）は、ギターをネットで練習して、短期間に、かなり上達しました。今度、子供達で奉仕して集会を開きます。すごいですよ～。ちいさくても信仰者として成長してます。感謝！

横浜 福治友輝 牧師



DVD聖書ホントに感謝します。教会で、聖餐式にその箇所の映像をバックに流して用いていますが、とても素晴らしいです。また私の知人にもDVDのデッキを設置のお手伝いをして、お勧めしています。本当にいいものをありがとうございます。映像も朗読も音楽も素晴らしいですね。音をかけて、映像だけでも素晴らしいですし、忙しくて観る事ができない時は、朗読だけでも十分に用いられています。ますますDVD聖書が用いられますように！

那覇ライフセンター 梶慶輔